## Die Messdiener informieren: Ein Grillabend, eine Kirchenübernachtung und ihre Folgen...



Nicht zum ersten Mal trafen sich die Messdiener mit Eltern am Donnerstag vor den Sommerferien zum gemeinsamen Grillabend, der sich als Mitbringbuffet gewohnt reichhaltig und abwechslungsreich präsentierte.

Nachdem sämtliche Utensilien für die Kirchenübernachtung in der Kirche verstaut und die gesättigten Eltern nach Hause gegangen waren, nahm der Abend an Fahrt auf: Ein

Fussballturnier. bei dem die Messdienerinnen als Siegerinnen der Herzen hervorgingen, lustiae und Fangspiele im Freien eine Gruselgeschichte mit anschließender Nachtwanderung auf der einen Seite, ein kurzer Bibliolog zu dem Thema "Lasst die Kinder zu mir kommen" in der Kirche mit anschließendem individuellem Feriensegen auf der Seite sorgten tatsächlich anderen dafür. dass alle 13



Übernachtungsgäste zwischen 23:00-24:00 Uhr - naja zumindest weitgehend - ruhig waren.

Und kaum war Ruhe eingekehrt, da weckte uns alle um Punkt 6:00 Uhr Nico mit einem fantastischen Orgelspiel und sorgte trotz hoher Qualität für verschlafene und entsetzte Ausrufe.

Das gemeinsame Frühstück war der gelungene Abschluss der Kirchenübernachtung und bis spätestens 7:30 Uhr waren alle, die mussten, nicht ganz wach, aber trotzdem auf dem Weg in Schule und Uni.

Herzlichen Dank allen, die sich auf so vielfältige Weise engagiert haben (Grillen, Versorgung, Anwesenheit, Frühstückshilfe...)

Ihr und euer Bernhard Kreß, Gemeindereferent

©Fotos: B. Kreß

